
I. MUNICIPALIDAD OE LOTA
SECRETARIA MUNICIPAL

1.- Puntos Varios
2.- Aprobación actas a¡teriores
3.- Correspondencia

DESAR OLLO DE LA TABLA

ACTA NO 017
RETJNION CONCEJO MUNICIPAL
DE LOTA DE 910612020
HO O 10:30 A l3 :45 Horas

Sr. Alcalde informa que un familia¡ cercano
fue diagnosticado con covid positivo y en virtr,rd de ello, él se hizo el examen y estará a la
espera de los resultados, por lo cual dirigirá vía teletrabajo la reunión. Lo cómenta para
evitar el morbo que se da en estos casos por las redes sociales.-

1.1.- Sobre los puntos varios se solicita a los
concejales hagan llegar estos al secretario Municipal entre hoy y mañana de manera de ser
incorporados en el acta.-

S¡a. Concha dice que quiere dejar en el acta en
e§te momento los siguientes puntos:
a.- Le preocupa la situación de los vecinos que están al lado de la construcción de Lota
Green.-

El Director de Obras se hizo presente el día
viemes y constató trizaduras, vidrios rotos y otros daños que se han generado en las
viviendas del sector.-

Solicitó a DOM hacer un protocolo de acuerdo
entre los vecinos, la empresa, serviu y la Municipalidad donde se obligue a la empresa a
responder a todo esto, de la misma manera en que se hizo cuando se realizaron los trabajos
de calle Matta.-

En este sector viven muchos adultos mayores,
que suscribieron acuerdos entre ellos y la empresa, pero que lamentablemente no há sido
cumplidos.

Por otro lado debe verse la forma de que se
mitiguen los ruidos.-

Seria ideal que esta sema¡a se pudieren reunir
para tranquilidad de la población afectada.-

S¡. Alcalde dice que se invitará a incorporarse
a la reunión al Jefe de Secplan para que informe desde terreno sobre este tema.-

Se incorpora el SR. Guillermo Rodríguez quien
da a conoce¡ que ya se entró en conversaciones con los involucrados y se exigié conitruir
un cierre perimetral en la calle que va hacia Piloto pardo.

Además la empresa contratatá a un ingeniero
acústico y según el ruido se diseñará un proyecto de maila acústica hacia piloto pardó.-

Se hizo un levantamiento de las 17 viviendas
de Piloto Pardo y se tratará caso a caso (fisuras, roturas, etc).

Se llegó a un acuerdo de coordinación y Serviu
informará los horarios de trabajos que son de lunes a viemes hasta las 17:30 hoias y los
sábados hasta las 13:30 horas.

Se coordinará también el trazado de los
camiones para que no se generen mayores inconvenientes.

El proyecto solo está autorizado para que se
construya el muro de contención.

TABLADE MATERIAS:



Producto del C-19, ha habido reducción de
personal por lo cual habrá menor cantidad de movimiento.

Sr. Cartes dice que él iba a plantear este tema
dado que también estuvo en terreno, donde g¡abó un video que envió al Alcalde y a su
equipo donde consta que el día domingo en la tarde se estaban ¡ealizando trabajos.-

S¡a. Concha agradece al Director de Obras (S)
que se constituyó en terreno de maaera muy pronta, pero lamentablemente no se incitó a los
inte¡esados. Por elio es importante hacer la reunión para suscribir el protocolo de acuerdo.

Los vecinos se acercan a ver las obras y son
insultados por los trabajadores, por eso es importante suscribir este protocolo de acueáo ya
que los vecinos están muy molestos.

Sr. Alcalde señala que al parecer la concejala
no entendió lo que informó el Di¡ector de secplan, con todos los compromisos uru-ido,
por la empresa ante el Municipio, vecinos y Serviu.

El Serviu tomó acta de la reunión y para mayor
claridad solicita al Director de secplan que consiga copia de dicha acta para que se la envíe
a los concejales y vecinos, así que hacer miís reuniones al efecto no tendría sentido alguno.

Pide Sr. Alcalde al jefe de Secplan que como
acuerdo de Concejo se oficie a la empresa solicitando respetar los horarios acordados y mris
si existe un video que demuestra que se hacen trabajos en días y horarios no autorizadós.-

Sr. Ramírez consulta si hay algún inspector
técnico municipal a cargo de la obra.-

Jefe de Secplan dice que no hay un inspector,
pero sí una contraparte técnica de supervisión de que lo que aprobó la DoM se crr-pia.-

Concejales unánimemente acuerdan se oficie.
S¡a. Concha dice que le llama la atención que

se tomen acuerdos y ellos no se cumplan, por eso ella exigía suscribir un protocolo de
acuerdo con los vecinos.

Sr. Alcalde dice que no pone en duda lo
expuesto por la concejal pero ya se informó por el Jefe de Secplan cual será el protocolo de
acuerdo.

La institucionalidad (Serviu y Municipalidad)
debe funciona¡ y por ello por acuerdo del concejo se pedirá a serviu que se haganiumplir
los acuerdos.

Jefe de Secplan dice que esta obra llevará al
menos 2 años y como van a ir surgiendo inconvenientes o molestias, son muchas las
coordinaciones que se tendrán que hace¡ en la ejecución del proyecto.

Sr Alcalde dice que hay dos temas que le
interesa se den a conocer en el concejo aprovechando que se encuenúa en línea el Jéfe de
Secplan, como es la intervención en Campamentos con maquinaria pesada.

Guillermo Rodríguez dice que se han
intervenido campamentos como Fuerte viejo, Los Aromos, Vilta El Estanque y villa Las
Arauca¡ias.

Se han presentado aigunos inconvenientes
donde se requiere la canalización de aguas lluvias antes de ti¡ar el estabilizado en los
accesos.

De los 6 campamentos 4 de ellos estarían
solucionados a excepción de Viila Las araucarias y Villa Los Aromos.

Sr. Oyarce dice que le preocupa lo que pasa en
Cousiño al Ce¡ro donde hubo varias casas anegadas.

Sr. Ramírez dice que ayer llamó al jefe de
Secplan expresando su preocupación por el tema de la canalización de aguas lluvias.

El ha estado presente en los campamentos y
constató la molestia de los dirigentes por los comentarios morbosos de otra gente.



Ellos entienden que las administraciones
comunales anteriores nada hicieron en los campamentos y tienen claro también que las
autoridades actuales est¿ín haciendo un gran esfuerzo por ayudarlos y dar solución uio qr"
en años no fue considerado.-

Le preocupa que los trabajos se comienzan y
luego se trasladan a otro lado dejando inconclusas las obras.

También le preocupa la calidad del estabilizado
porque en rm gran porcentaje es tierra la que genera barro.

El a este tema le da un enfoque positivo y es
que estiín dispuestos a que se mejoren las cosas.

Mucho de este material se ha perdido porque
ha caído al canal Baruren producto de las lluvias.

Lo rescatable es que se está haciendo algo y se
puede mejorar.

Muchos critican pero cuando pudieron hacer
las cosas nunca se preocup¿ton de hacerlo.

En Villa Las A¡aucarias solicitan los resultados
de los estudios de suelos ya que dichos estudios ya estáa, incluso el diputado Monsalves los
solicitó al Director Nacional de Semageomin.

Sería bueno üansparentar esta información.
Sr. Alcalde pide no hacer caso a los

comentarios mal intencionados que se vierten por las redes sociales.
Efectivamente la Municipalidad esta aplicando

medidas paliativas.
Constató que la materialidad del estabilizado

no era la esperada y por ende ordenó una investigación sumaria.
Administrador Municipal dice que además la

compra de dicho estabilizado llevó más de un mes, lo que también será objeto de la
investigación.

Sr. Alcalde dice que los dos campamentos
pendientes se solucionará la problemática existente pero abordando primero dar solución a
la canalización de las aguas lluvias.

S¡. Roca dice que estaba el acuerdo de plantear
los puntos varios de cada concejal a través de correo electronico y ya ha avanzado basta¡te
la reunión y solo se han visto estos puntos sin entrar a las materias de la citación.-

Sugiere acordar que si se van a tratar los puntos
varios, se retomen en estas reuniones pero con tiempos acotados.

El Concejal debe plantear sus puntos varios y
se le dará respuesta en la reunión siguiente.

Ahora sobre el tema que se conversa cree que
se debe ser miís acucioso porque no se debería estar perdiendo material y le parece bien que
se investigue ello.

Sr. Ramírez sobre el trabajo que se hizo en
Villa El Estanque, las máquinas entraron a la ca¡cha y dejaron uno de los ¿ucos en muy
malas condiciones.-

Sr. Cartes dice que es bueno retomar los puntos
varios pero no más allá de 5 minutos por concejal.

Hay buenas intenciones del Alcalde y del
Concejo y de todos los campamentos solo 2 reclamaron lo que indica que en general el
trabajo se está haciendo bien.

Pero por dos campamentos que reclaman les
cuestionan todo.-

Sobre el tema de Cousiño al Cerro que planteó
el Concejal Oyarce, el problema viene de tiempo y también 1o tenía presente para dejar
constancia de ello, y piensa que si se hicieron gestiones, ello hay que darlo a conocer a los
vecinos.



tuvo que ir a orra casa. La oúa casa tamo,rr:ilHlf:jffiHi,.if 
está in¡abitable v ella se

hay que ver como solución ra entrega o.,,ot":,§1*:1#i#iilA;#:: Jfi?JffioJ::
han aparecido.

adoptar.- son medidas de mitigación que se pueden

oñcie a serviu campamentos y s.*ug.o,,,ii,*"11"" il:Li,Jff .x;,"'::l'§rX'i: ;:
suelos.-

Sra. Unda plantea como inquietud elensanchamiento de la curva pronunciada en cale ca¡los cousiño frente a F¡ontei.

de Tr¿ánsito. Hay muchos teclamos y lo planteó al Director

accidentes por esa curva tan pronunciada. 
Hay un conflicto vial con gran cantidad de

efecto._ 
Tiene entendido que se ofició a Serviu al

oireclgl de serviu pafa que revise la "r,"J#::";'":L"j:;r;;:ffi'T fi:H:,1
que obliga a que el tr¡ánsito sea en un solo sentido._

reciba la obra.- 
Hay que plantear el reclamo antes de que se

Administrador Municipal v ul.J.r 
" o*k"."'iff"1,1;oll 

"qffi 
f#,ff r"}-;iÍff::.;]

adulto mayor que lo está pasando bastante mal.-
Piden al Municipio gravilla y arena ante lo cual

hoy quedó de dar la respuesta el Administrador Municipal.
Sr. Alcalde dice que sob¡e la materia el Jefe de

Secplan tuvo que responder a la Radio a al presidente de la JJVV.

reunión con dirigentes y entes involucrad"r';f"i:rffi',JH"l:"rtr.q::rlt".;:3*firH
prcyecto se recepciones conforme junto con los vecinos.

observacionesdesdeercomienzo,.hacie"o"tilililiql:i1."*'#?JJ",YTl'.'11".,3á:
antes de la administ¡ación comunal actual.

no se resuerva er rema de la rotonda, .,."r*'#H""á:t:,*"":'";qffiTil:1}:,Hiffl$§
del alumbrado público.

Esta semana se hará la reunión.
Sra. Unda solicita se pueda invitar a ellos como

concejales a esta reunión y a representantes de los medios de la loiomoción colectiva_
También observa la colocación de adoquines

que tanto daño producen en los vehículos.

adoquines es una exigencia der consejo 
j;tff.,,::;iil^,f"T,"oi:: iil"lf::Hli:patrimonio del sector y también fue avalado y exigido por ra JJW qr. qui".", .orrserva¡ el

carácter patrimonial de todo ese sector.

Sr. Alcalde solicita al Jefe de la Secplan hacer
un resumen completo de todo lo informado en esta reunión y que se los haga liegar a los
concejales.-

Sr. Administrador Municipal ratifica que el
dirigente de la JJVV don vícto¡ cantero y los vecinos exigían los adoqünes para "oÁ.**el carácter patrimonial del barrio.



planteando las observacion"r, * ou.ruii"f" oi"" ,*"rJil"ÍnJ ,::" ;:"r*::ttadminist¡ación anterior y cuentan con el visto bueno de la DOM.

esrado de ros provectos municipales 
",,t"n"tálililffiaf¿ff:,1",,T'".'"1ffiH.:o*.b'- Sra' concha dice que su segundo punto es ru p."oiupu.ion y morestia por lo que ocurriócon 3 trabajadores der contrato de aseo de tujo,,rnu qui.ne. fu"ron d"spedi¿"r.=-' 

"-"

nacional 
. 
por ra pandemia,. 

":,1T :"l r 
to'J#*"",T,SÍ, 

YT'#'.#f,3':f ;I.§jadjudicada se comprometió a contratar u * uliá fo.""n,u¡" (más del g0%) de lostrabaj adores no le parece.

trabajadores en sesión *,.,1:::,1:, ,,r",r1ltl,iir1'flt:i";'"rr",i:..f 
"j;:"hr::,J;pero al parecer la situación persiste.

Aderina Guiñez eue tue Direcror4 puo"." atJLIlÍ í,T:::JJ;[ff?li.hñrTi:,:"1nmafzo no se ha cancelado la prima por pafe der Municipio, no obstante que a ella sí le handescontado esos dineros.

Del DEM nadie le ha dado una respuesta clara.

pranrea ra concejal, rar como se a:111::. *ü"*|"l'*"".*:"";): #.ffJ:,i::.ffi.gTpor lamentable que sea el tema, también es bueno ciroco fu o.,a parte de la versión, perohay situaciones gravísimas, respaldadas p* gr"u".iár".-áe videos que justifican el hechode que no les hayan renovado sus conúatos a estas personas.

:irffiff :",:praentotar63personas"",tffi:'i}"$[."XlJ[ji,11"..,"JX5.:J;",;|

esta empresa y ar momenro. .1, o*,9,1,i$J"i,"X:, ?*;;*",-1".:il."nXT",1::
respondieron de mane¡a violenta ro que está en fiscaría y .o., u..n-u, de toda índole._

con eua v el DEM estaba esperando ., ffio"'#"","::"li:'il ?il,lll;1.iil;*illpresupuestaria aprobada en concejo anterior. g't ¡.-¿ decretos de pago entre el viernes yayer lunes, lo que indica que entre hoy o .nu¡*u ¿.U..iu ári*,o¿o cancelado._

2' 1'- se someten a la aprobación der concejo las actas anteriores las que son aprobadas porla mayoría absoruta de los concejaler 
"n 

á¡r."i.io,-s; ñ;.", s¡. Ramírez, sr. Roca, Sr,Oyarce y Sra. Unda.-

de ra oficina po¡ ro cuar hará,egar por c".*i,:ffi::l*a:l:,i11'Jii:rodas ras actas

3.-
3' 1.- se informa por secretario Municipar que en sesiones anteriores se planteó el aprobarel proyecto de 

-su-bvención para el cuerpo ár go-t".;;itaatías cousiño de Lota por Mg4l .000, pero faltaban los antecedentes que llegaron .on port".lo.iaaa._

aprobación der concejo de ro que .""ur,u qEul :ffil5"'if. il #;:T"ir::il::1."r1:
:on:"j{:r en ejercicio y con la. abste-nción aet 

^conce¡át 
Oyarce'que p"a"r*. 

""f^Institución, proyecto de subvención a favor der cu.rpó' a" Bomberos de Lota Matíascousiño por un monto de $ 41.000.000, denominado 
-,I§ubvención 

operacional ño 2020cuerpo de Bomberos de Lota para_ sus cinco compañías,-de conformidad a lo solicitadopor el Director de Secplan a través de Ord. rcA ae OircelZiZo._



3'2 - Sr' secretario M,nicipar hizo llegar a los concejales borrado¡ de ordenanza queestablece du¡ante el periodo de .r,."p.i6n .oÑi*.i"r"r limitación de fi¡¡cionamiento de
f:ffi1,"i,i:trXil3:: " bebiaas ¿coháii;;;ñi;"" sanciones, p."p""1",a"'.1p,"a,

La propuesta en lo medula¡ es Ia siguiente:

& && & & &&&& & &,& &.&.&&. && &&&. &.&&& & &&&*&& &A.& & && & & && & &&&&
Artículo Transitorio No I: Modificase el título IX relativo al horario detuncionamiento de ,ocales de expendio de bebidas 

"r*h;i;; "; ",,',"#ll:..'--1?t1l: .sentido: 
v v^pv,re¡u us ucurqas alcohotlcas en su artículo 35 en el sigurente

, oo*,ü;J"oótito 
de bebidas alcohólicas funcionarán de 09:00 a lg:00 horas incluyendo sábados

b - Supermercado de bebidas alcohólicas ñ¡nciona¡iín anexos a supennercados de alimentosde 09:00 a l9:00 horas. incluyendo fo. ,¿U"ao, v áorine;l'
,*"0".";l[T#:rcados 

de bebidas alcohóticu, n n.ioñ*á de 09:00 ¿ 19:00 horas incruyendo ros

estado de excepción constitucional o" "lá.1#;x1l#lrcj"J 
horaria solo regirá mientras dure el

entendená p..*"g"¿" á"ig;*ia de esta ordenan- por.t ,r.ffi:*"#" éste sea prorrogado, se

Artícuro Transitorio No 2: . Ante la infracción a ra presente ordenanza se mantendr¡ánvigentes las sanciones conremplada. a" --"* "*p.lr"'., .r "¿ri" 52 d" h o;;;;;'ürri"ip"rde Alcoholes N" 02-07 de27/s2007;"r,"..,,rr',lJ"i?ióirn 
, especiarmente en los siguientes

a.- Funcionar en horas y días no autorizados;

"l"otol"l; 

venta en establecimientos autorizados para funcionar no aislando el lugar de venta de

c.- Distribución de alcoholes por parte de bodegas en días y horas no auforizados.

Artículo Transitorio No 3: . por resolución fundada del Alcalde y el Concejo Municipalpodriin solicitar al Juez de poricía Local lu "lur.*;;"r.iti;; de un negocio y ra caducidad de supatente' toda vez que estando en estado.de excepción 
"onriir"ionul a"".r*rí"r", p". 

""l"ia"¿pública nacional. ra infracción a esta modificación ¿" ora"n*- 
"onstituye 

un grale perigro para ratranquilidad de la población 0., ,u 
:oTTn1 d" ar"-;;;;; velando por manrener su derechoconstitucional como es la vida y Ia salud a. Iu. p"*r'uJ-- -"*

de ra inrracción de pare der "".".",-::t:,ÍTl'JH:rJ":ffÍ;XtL:":LHil,[""T;"J:ffi::como es la norma general._

Artículo Transitorio No 4: ._ lJna vez que se encuentre aprobada la presente Ordenanzapor el Concejo Municipar. certificado elro y firmáda pá. 
"inrlro" y Secretario Municipar, debenípublicarse en la página web de Transparer";, y * f"iJ.a.n cánocimiento de la población a rravés

Í:rj;ffi:nde comunicación v."A"r.*til".,'á"*_ir,"." que nadie pueda alegar su

&,&& & & & &.&&&&&.& &&&& && &&& &&& &&.& & && & && &.&&.&& &&.&&&.& &&

tensan como límite hasta l"r-]q,90 n",", ;';"";Í;:::X#ffi.fl:J:",,i*":*:,:",.$.;
caducar la patente ante la infracción y no esperar la reiteración.

todos un mismo horario.- 
Sr. Alcalde es partidario de uniformar para

que en ra o¡dena¡za se exijan medidas 
t';*::ltrTxT:1#::'L,fj 

li fl,j.olmascarillas y distanciamiento.



:,l..lT,." 
bt""i"les.alejadasdetcentro,r"',T;*lr:1*tr#:Ht,l,?;:rnX;rl:

srtuaclón que actualmente se vrve._

:Hil:.]::flJ esa hora, soro desde ," n",'"",,1i,,"JÍXT,*:: [;til1::"fl,,;.f,iil:
patente ante ra primera infracción y está de 

j*.ja'#*:iffiT:#.l[r* caduque la

ordenanza en rocares arejado-s_depend.,u olir"lliá",1'ir.x:'0.;'".iffi: r'#"JJl, iivende o no y a lo que ,. a*pon" en caso de incumplir.

cumplimienro de esta ordenanza en rocares ff"r!:::["]',:::,a 
cómo se fiscalizará el

¿**:l31",1Jff J#I;,?t:::"*:*i::"üti:lirüq,?r*?Jfl ::f ?,ffil
la Oraen,au_ at;ddñ:" 

L omercro y comerciantes en general. Se les eniregará copia de

Es importa¡te definir el tema del horario.

fono demurcia dado que muchas r".", ru g.,:,:u;"t;Tl:*':affi:il': debería haber un

teléfonos donde se puede denunciar. 
S¡' Alcalde dice que se publicariín todos los

Sr. Ca¡tes 18 h¡s.
Sr. Roca 20 h¡s.
Sr. Ramírez 20 h¡s.
Sr. Oyarce 20 hrs.
Sra. Unda 20 h¡s.
sra' concha 18 hrs, tomando en cuenta que ya a ras rg horas está osc,,o 1.ello permitiráque se junte gente entre las I g y 20 hrs, g.ir"rár¿" .ii"áiones de peligro.
Sr. Alcalde 20 h¡s.

mientras dure el estado de excepción ."ro,,ilr"i,li]r::.fi"3r1t J::f[ il..i:r]:?;caso de mucho inñactor, rebajar el horario a l^ f séó io.*.
flexibilizar tanto po¡que ro oq djce," "",j"j'r?Ti'"fi:""3xrT.::ff,:T#ff,fi"rr"l::está osc,.o y se da margen i la formación dtgrrñ;l;que de por sí en este periodo espeligroso, pero en todo caso acah la mayoria._

unirormando para todos er mismo **. .ifi*.liÍ#iJÍ,"ii*.1,#;B,tr lioffo"riliillhasta el término der estado de excepción, fecha en la cua se.e evaluado el comportamiento
!e lo¡ ^c^om9ryiantes, 

quienes r" puÉd., í"...fr""". 
"[u. ,. ..tubl"r.a un nuevo horariode 09:00 a 18:00 horas si hay muchos ir.r*pli.i."i", aii p....n 

" 
Ordenanza._

3'3'- se da lectua a ord. ig-2020 de Asesor Jurídico a través del cual soricita er acuerdodel Concejo para que se pronuncie el relación ui p.oi"..::sorrcion prouirária a;'*";"
lsuas ¡e.rvldl campamento vila Jericó, y es que ieniendo a la vista los informes de laSeremi de Salud aprobó:
a'- calificar como una emergencia sanitaria ra solución a este probrema a t¡avés derproyecto aprobado; y
b.- Que se haga trato directo.-

suficientes para decretar emergencia .anita.iil 
Ramírez consulta si los oficios de Salud son

de salud son determinantes y^ dan 0," " tf:?'f#,T#T.'|Íl,l','r".tü:rH*T.
emergencia sanitaria y que al efecto se haga trato directo._



unanimidad de sus concejales en ejercicio ,"i?lr."t','j.: 
concejales aprueban por la

3'4.- se da re*ura a Memo.57 de Jefe ( R) DAEM de 0310612020 a través del cual sesolicita el acuerdo del concejo para up.ou* á¿¡ai.u"ión propuesta por el DAEM a travésde sobre Adquisición de equipamient" ,¿*1." 
-"rr"cialidad 

electricidad del LiceoPolitécnico Rosauro Santana Rioi, u tu."rnp..*,ui,,,;-ffi;.; rr;;;;rTi ,,*.de $ 55-61 1.824, por ser la empresa mejor evaluada 
"on-AZ,e 

prntos._

concejales en ejercicio.- Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

Porítica de Recursos Humanos de.la 
-Municiparidad de Lota, der año 2020, y que se leshiciera llegar oportunamente a través del ¡"r. á" optá. ¿. personar.-

3'5'- se da lectura ord. r00.de 26/0s/2020 de Director de secplan a través del cual sesolicita el acuerdo del concejo para aprobar.ip;;*" "Mejoramiento plaza de Armas,,por un monto de $ 14.994.119._

concejales en ejercicio.- Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

habra de reparación de bancas.o,,u¿".u no!,i;"1ffii:i*[ Sf,X?,xl.Íi"' 
va que se

Que se fiscalice bien todo ello._

3'6'-.se encuentra pendiente la aprobación de parte del concejo de la política de RRHH delMunicipio que año a año se somete a aprobación._

un trabajo muy complero trabajado por ,.. u::.:tff.!,,:e 
que levó todo el documenro y es

bastanre.completo por ro cuar ro aprueba, r#.,':-,ffl;hf ,i:r*T"#o;:i'nrl,ffÍa don Víctor Concha.

poder hace bastante tiempo y tuvo el tier¡ril'.1#'ffi"",f..J,,J?#iirf,J;xT.r"r:,;
bastante completo, lo aprueba,

relación al anexo que se refiere a ros cargos *:;::"n" 
dice que le quedó una duda en

comisión v esta porítica incorpora., .."",r*0fii1'"x11,1'uYffiiffi:;r',a 
que presidió ra

er cargo de contror asignado ar DAEM rr,"'JX.flLil'á,1::lfi.ffHilJ:,,?::fii.0'o*
todos concursable a lo que se le responde ,r::ffi: 

adem¿ís si los cargos nuevos son

su visto bueno. En relación al gremio, supone que ellos dieron

co,,eo y se conve¡só con don Edgardo ,o.utÍ1''tttuoor 
indica que se les envió por

Ella en lo personal aprueba.-

también aprueban ra' unda' Roca y oyarce junto al sR. Alcalde

3'7'- sr' Roca agradece que er Arcarde apoyó ra idea de un recurso de protección po¡ cobrosexcesivos de ruz y agua y se cambiaríá á "fi.t";;;;.ibir en este caso no soro de losconcejales sino que irá suscriro por el elca¿e v los ;;rü;.r.-
se¡emi de Desarro,o social sob¡e ,-0,,*,'J;fi':#:;:1". 1,1."il['::rr:i:i#ffj"J:por el Municipio en el cenrro de la comuna. S"l" ;;1ir";;" definir el lugar.
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Lota, Junio de 2020.-

ACUERDOS CONCEJO MUNICIPAL DI.O}IO6I2O2O ACTA 17-2020

I se aprueba proyecto de subvención para el cuerpo de Bomberos Matías cousiño deLota por M$ 4l .000;
2'- se aprueba ordenanza de Arcohores que limita horarios de funcionamiento;3'- Se aprueba üato directo y declarar como estado de emergencia obra ,,solución
provisoria de descarga aguas servidas Campamento Villa Jericó;
{ - !e aprueba adjudicación Adquisición di equipamiento récnico especialidad electricidad
del Liceo Politécnico Rosauro Santana Ríos;
5.- SE apruebaproyecto ..Mejoramiento plaza de Armas,,por un monto de $ 14.994.119._
6.- Se aprueba Política de RRHH del Municipio.-

&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&

3'8'- Administ¡ador Municipal para. despejar dudas porque son momentos sensibles dondemuchos se aprovechan v hacen publicáciones .¿ lniü"iora¿as, da cuenra detarada decómo se est¡ín invirtiendo los 221'milrones ap;;r;;; el gobiemo con motivo der C-r9,la cual hará llegar al correo de cada concejal.: 
- - '

ff.:T,T:*,artinciares,aniversarior**#,H[T:o:ff nf,:,1""j::?f_"J":,iTil;

información de los gastos. Sr' Roca dice que es muy bueno manejar la

raResorución de gobiemo que indica." r,"t'fl1'ol'fili:'":"ffJll'#;j",;:o"",u'"'
3'9'- sr' Ramírez dice que se contactaron con él fi¡ncionarios de educación para dar aconocer que en virtt¡d de la Circular 0073 de Educación habrían llegado ,;;;;;;;;;; ;;g*un bono a los trabajadores que tienen *u."-rr.ru.ion Lirru irrr"¡o. u los 5lg m, pesos.

Ellos solicitan se les pueda cancelar estÉ mes.

efectivamente rle garon ar Municipio r r ,n,?,1'#lTo"."H'r"mr,:11T rlx" "iJTih Irentas inferiores a $ 519.000 corréspondiente, u ro. .rr". de enero, ri¡...i, ?,*r" y 
"u¡l¿fir:l-ffi"rffi:_a 

la remune¡ación del mes de junio, según le irro..*u ¿* 
,Sü¡

contó con ra asistencia der r00% o. ,", ?ll"3,ill:'#:LHHl"o1JiJ:T'§.j:,#;
Municipal titulares.-

.C

-


